

font couramment à 6 pour cent encore, avec les meilleures garanties, à plus forte raison, est-il relativement très facile d'obtenir 5 pour cent et sur des montants beaucoup plus considérables, \$10,000, \$20,000 et même \$50,000. Bon nombre de nos hommes d'affaires les plus au courant des fluctuations du crédit, et auprès desquels nous avons voulu nous renseigner, à cet égard, nous ont répondu que, à 5 pour cent, nous n'aurons jamais assez d'argent pour suffire aux demandes, et cela pour très longtemps encore. M. Hernan ferait bien de ne pas oublier que nous n'avons point, nous, de gros dividendes à payer à des actionnaires, que nous ne promettons point, non plus, de ces mirobolants profits d'accroissement à nos assurés, comme ces compagnies d'assurance des Etats-Unis, lesquelles cherchent à se trouver des prétextes pour augmenter les taux de leurs primes et calculent les intérêts à 3 pour cent.

D'après les tables d'intérêts composés, une piastre, à intérêt composé de 5 pour cent, pendant vingt-cinq ans, vaudra cinquante piastres et onze centins, à l'expiration de cette période. Multiplions par dix-huit, nombre de piastres payées annuellement, par le sociétaire admis à quarante-cinq ans, cette somme de cinquante piastres et onze centins, et nous arrivons à un total de neuf cent une piastres et quatre-vingt-dix-huit centins, représentant les épargnes accumulées par le sociétaire, dans la caisse de dotation de L'U. F. C. depuis son admission, à quarante-cinq ans, jusqu'au moment où il atteint soixante-dix ans.

D'autre part, calculant à 5 pour cent, la valeur présente d'une annuité de cent piastres, pendant dix ans, n'est plus que de sept cent soixante-douze piastres et dix-sept centins.

---

## LES ÉTUDES THÉOLOGIQUES

---

Mgr Gasparri, ancien professeur à l'Institut catholique, nommé délégué apostolique, Envoyé extraordinaire près des républiques du Pérou, de la Bolivie et de l'Equateur, et sacré dimanche archevêque de Césarée, a fait ses adieux lundi à ses collègues et à ses élèves. En cette circonstance, le regretté professeur a exprimé avec émotion et avec délicatesse les nobles sentiments dont son cœur était rempli.